
Protokolle der Videokonferenz vom 25.04.2020 

Aspekte: 

1. Wer hat teilgenommen? 
Lina (Österreich ), Maximilian ( Österreich), Andreea (Rumänien), Emilia (Rumänien), Sara 
(Serbien) 

2. Wie lange hat die Konferenz gedauert? 
Ca. 50 Minuten 

3. Wie hat die Technik funktioniert? 
Dieses mal hat das Mikrofon besser funktioniert, allerdings hatte Sara technische Probleme 
und konnte erst am Ende dazustoßen.   

4. Welche Themen wurden besprochen? 
Wir haben besprochen, wie wir die Märchen verfilmen wollen (Ideenmangel bei den 
anderen) und welche Rezepte wir ausprobiert haben bzw. ausprobieren werden.  

5. Wie hast du Dich bei der Konferenz gefühlt? 
Uns wurde teilweise nicht geantwortet, der Gesprächsanteil von Emilia, Andreea, Lina und 
Maximilian war vergleichsmäßig recht groß. Dennoch hatten wir wenig, worüber wir uns 
austauschen konnten, wir haben uns aber gefreut, dass wir seit der ersten Konferenz mal 
wieder eine Serbin dabeihatten. 

6. Was hast du über die anderen Teilnehmer erfahren? 
Andreea und Emilia haben heute einen Feiertag und Emilia schläft gerne aus. Außerdem 
haben die anderen noch keinen richtigen Plan, wie sie ihren Film gestalten wollen.  

7. Welchen Stellenwert haben nach Deiner Meinung Videokonferenzen für die Projektarbeit? 
Es ist schön sich mit den anderen unterhalten zu können und dass man gleich mehrere 
Kulturen und Menschen auf einmal kennenlernt.  
 

 


